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（公財）岐阜県体育協会

清流の国推進部　スポーツ推進課

・相撲場は稼働率が２％と少ない。素晴らしい施設であるため、ワンパクな子供
たちの相撲大会を開催するなど、相撲協会と協力して相撲の理解を進める取組を
してもらいたい。
・加盟団体とうまく連携しているのがよい。運営体制がうまくいっている。その
ため施設利用が推進されている。
・メモリアルは岐阜県を代表するスポーツ施設であり、それにふさわしい実績を
挙げている。
・維持管理については、芝の管理が費用面でも品質管理面でも課題であるような
印象である。限られた予算の中で良好な状態を維持するように努力している。今
後も引き続きご努力願いたい。
・指定管理業務１年目にしては大変うまく施設運営がされている。

※評価点については別紙のとおり。

 ・協定書に定めるサービス水準を満たし、適切に管理されている。
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